

San Ramón de la Nueva Orán, Salta. 18 de septiembre de 2023

Sr.  
Coordinador de Enlace y  
Relaciones Políticas de la  
Gobernación de Salta  
CPN Pablo Outes

Ref. Grave situación por la falta de servicios de la municipalidad

S...../.....D

Por la presente nos dirigimos a Ud. con el fin de poner en su conocimiento la grave situación sanitaria y ambiental que vivimos en la ciudad de Orán, producto de la falta de servicios públicos básicos como la recolección de residuos que la intendencia dejó de brindar.

Recurrimos a Ud. de manera urgente, dado que las autoridades municipales no dan respuestas; muy por el contrario, nos dicen a los ciudadanos que “el municipio está fundido y que no tiene el dinero para hacerse cargo de los servicios”.

Por la misma situación hemos recurrido a funcionarios provinciales, oriundos de Orán, que no toman nuestros reclamos porque “no le compete a su área”.

Es necesario recordar que nuestra ciudad es ya una zona endémica de muchas enfermedades que transmiten animales e insectos y que están directamente relacionadas con la falta de higiene y de servicios públicos: Hanta Virus, Leishmaniasis, Dengue, Zika, Chikungunya, entre otras.

Hoy Orán toca fondo, pues se ha convertido en un verdadero basurero por la falta de recolección de residuos que desde hace semanas no resuelve el municipio. Los microbasurales forzados que se han formado en pleno centro de la ciudad tanto como en los barrios, provocan olores nauseabundos que, sumado a las altas temperaturas que se vive, hacen imposible la convivencia y evidencian los peligros de enfermedades que se agravarán prontamente en nuestra población.

En los establecimientos educativos, en los espacios públicos, en las calles, en las veredas, en los patios de nuestras casas, en cada lugar privado o público nuestras familias padecen este tremendo descuido; inaceptable para un gobierno que se precie de tal e insoportable para una población tan importante pero a su vez tan castigada de nuestra provincia.

Por todo ello, solicitamos a Ud. tome las medidas urgentes y necesarias para resolverlo en el tiempo más próximo posible.

Quedando a la espera de vuestra pronta respuesta, lo saludamos atentamente.